

**COMITE DE L'AUBE DE TENNIS DE TABLE**
ARTICLE PARU DANS LA PRESSE**l'est-éclair****Libération**
CHAMPAGNE**Ça passe pour Romilly, ça coince pour Moussey**

L'équipe du président Christian Barthélémy a débloqué son compteur face à Strasbourg, récente victime de Moussey, c'était lors de la 1^{re} journée.

C'est une belle victoire acquise à domicile, malgré une équipe remaniée, alignée avec deux réservistes : Patrice Duclovel et Olivier Buecher, contre des Alsaciens abonnés aux clubs aubois en ce début de phase.

Le score flatteur (8-3) a été l'œuvre de la famille Girard, Matthieu et Maho, véritables bourreaux des visiteurs en scorant 7 fois sur les 8 points du résultat final.

Patrice Duclovel complète le score avec une victoire en simple. Cette victoire apporte dans le camp romillon un capital confiance intéressant pour la suite du championnat.

Les partenaires de Matthieu Girard ont joué leur va-tout et ont su tirer profit d'un duo père-fils en état de grâce, qui a permis au jeune Maho de se faire plus qu'un prénom, surtout dans un double familial et semble déjà confirmer les promesses entrevues lors des saisons précédentes.

Le président Christian Barthélémy ne peut que se féliciter de ce succès "qui, bonifié d'une seconde victoire, pourrait assurer ce maintien devenu, ainsi, un objectif raisonnable."

Les Romillons devront passer dans 15 jours par la case Haguenau, en Alsace, vainqueur justement de Moussey, et possédant dans ses rangs un jeune prodige de 12 ans, qui a fait passer une mauvaise soirée aux Aubois.

La tâche sera ardue mais les Romillons vendront chèrement leur peau sans tendre la joue pour se



Les Romillons ont acquis un succès très important en vue de l'objectif maintien.

faire battre.

À Romilly, salle Ecquet Romilly - Strasbourg 8-3.

Matthieu Girard et Maho Girard 3 simples et 1 double. Patrice Duclovel 1 simple.

Moussey n'a pas enchaîné en s'inclinant sans démériter face à Haguenau 5-8

Ce revers quoique embarrassant, ne remet pas en cause la valeur d'un début de championnat qui n'a pas encore livré ses certitudes. Malgré cette défaite, les coéquipiers du capitaine Éric Estevès ont livré un match de bonne facture. Match bonifié par les deux simples de Laurent Moser, ainsi que le double, associé à Thierry Vincent, alors que Nicolas Degois et T. Vincent remportaient chacun un simple en rendant une copie qui méritait sans doute mieux. Le capitaine regrettait en effet "une grosse déception car le résultat ne reflète pas les échanges de bout de table. On a manqué de physique." Une petite contre-

performance à digérer dans la perspective d'un nouveau déplacement à Nancy (Neuves-Maisons) ; où il faudra encore faire preuve d'abnégation, avec une volonté collective de viser la victoire.

3^e journée, le 21 octobre :
Neuves-Maisons - Moussey
et Haguenau - Romilly